
校報 照来っ子 
                                          
・ 

 

 

＜持久走記録会＞ 

・どの学年の児童も、一生懸命自分のペースで最後まで走りきって、 

すごくかっこよかったです。 

・速い遅い関係なく、がんばって走る姿がとてもよかった。 

 

【6 年西唯香さん撮影】 

＜音楽鑑賞｢神田将氏 エレクトーンコンサート｣＞ 

・音楽鑑賞会の時に子ども達は静かに楽しみながら聴けていて良かった

です。神田さんと子どものやりとりが、おもしろかったです。 

・エレクトーンコンサートが素晴らしかったです！！テクニックと迫力

に圧倒されました。トークも楽しく、子ども達の素直な発言とのやりと

りが、楽しかったです。本物の演奏を聴かせていただき、本当にありが

とうございました。                                  【神田将さん、ありがとうございました】 

 

＜教科授業＞ 

・１、２年合同の授業で、先生の目もあり、２年生もできないところを教

えていたので、とてもいい環境だと思いました。ありがとうございまし

た。 

・算数の授業だったのですが、答えが３通りあるのを全部見つけているの

がすごいなと思いました。いろいろな考え方を見つける面白い授業だと

思いました。                          【１・２年合同授業｢図工｣】 

・和やかに楽しく授業が進んでいてほっこりしました。対先生だけでなく、個々で教え合ったり、話し合

ったり、仲良く学習していたのがほほえましかったです。 

 

＜人権教育の視点のある授業と人権講演会｢情報モラル講座｣＞ 

・人権の授業を見させてもらいました。答えに悩んでいる姿があり、子ども達にとっては、なかなか難し

い課題ではありますが、人権をテーマにした参観日は大切だと思いました。情報モラル講演会は、子ど

も達と一緒に話が聞けてよかったです。子ども達にとっても、大切な話だと思うので、５・６年だけで

なくて全校生で聞いてもよい気もしました。 

・子ども達が元気にあいさつしてくれてうれしかったです。子ども達がとても楽しそうに過ごしていて、

安心しました。 

 

 「オープンスクール」は、積極的な情報発信として、日常の学校教育活動（子どもたちの生活、学習の

様子）を公開し、地域の「子どもたちの教育活動の当事者意識」を高めるとともに、「開かれた学校づくり」

を推進することをねらいとしております。本年度もコロナ禍で、参観者への制限

を掛けさせていただきました。一日も早く、安心感を持って、広く多くの地域の

方々に本校の様子を公開させていただける日が来ることを心より願います。 

 

 

 

 

11 月１９日、「照来っ子フェスティバル」を体育館で開催させていただきました。学習でお世話になっ

た方々からのご発言や参加者の方々からの多くのメッセージ(アンケート)、心より感謝申し上げます。 

｢照来っ子フェスティバル｣ ～ Let`s try！ 伝えて 学ぼう 照来のみりょく～ 



＜参加者の方からのメッセージ(抜粋)＞ 

○１・２年「とび出せ！照来たんけん隊！！～駐在所・縫製工場・郵便局」(生活科)  

・私(おばあちゃん)の知らないことを教えてくれてありがとう。 

・毎日、駐在所の植田さんにあいさつをしてもらって、安全に通

学できていることに感謝です。 

・元気一杯の１・2 年生の発表に、こちらまで元気をもらいま

した。地元の身近な人が働く様子を学習することで、自分の

周りにある人や物に関心を持って、ここ照来から世界へはば

たいていくんだな～と、しみじみ思いました。 

                                  

○３・４年「福祉～自分たちにできることって何だろう～」 

(総合的な学習の時間「照来タイム」)  

・盲導犬はよく聞きますが、介助犬、聴導犬も少ないが活躍していることが 

 分かりました。 

・高齢者の多いこの地域で、またこの先高齢化が進む中で、子供達が福祉に 

 取り組むよいテーマだったのではないでしょうか。 

・学んできたことを自分達で感じとり、表現できているなど感心しました。 

 どんな人にも優しく接していける人に成長してほしいです。 

 

○５・６年「但馬牛～大切に守り、未来へつなぐ人々～」 (総合的な学習の時間「照来タイム」)  

・うまくまとめていて、とてもわかりやすく勉強に 

 なりました。知らにことだらけでした。日本農業

遺産になった理由が、昔ながらの自然の農業が理

由だということで、昔の人達の努力がむくわれた

ように感じました。 

・知っていることでも改めて再認識したことがたく

さんありました。さすが５・６年生、素晴らしか

ったです。牛をつくり、循環型農業まで見せてく

れました。 

・照来、但馬の宝がたくさん学べ、将来守ってくれる人が増えてくれたら良いなと思いました。 

 

このように、多くの方々からの心温まるメッセージや感想発表が、学習への励みとなり、次への｢問 

い｣がうまれ、さらに発展させていこうという意欲をわかせます。また、全体を通して｢・・・照来の事

について学んだ事を発表され、こちらも知らなかった事が新しく

知る事が出来て良かったです。その都度、児童の感想を発表する

時間があり、積極的な姿勢が良かったです。実際学習でお世話に

なった関係者からの感想も聞けて良かったです。大切な学びを発

表する場をぜひ続けていただきたいと思います。｣｢・・・地域の

事、社会の事、但馬牛が世界に知られている事等、照来の素晴ら

しさと、誇りに感じました。子ども達も自信を持ってほしいと思

います。丹土のはねそ踊りも、照来の中にいますが見る機会がな

く、ゆっくり見られてよかったです。ありがとうございました。｣等、 

学校教育目標「ふるさとを愛し こころ豊かに 未来を創り出す 子どもの育成 ～自分で考え、判断、 

行動できる いきいきと輝く 照来っ子～」の具現化としての大きな成果をあげることができたと実感し

ています。児童と会場の保護者・家族の方、そして、来賓や学習でお世話になった方々が一体となり、

学び合うことができました。すばらしい｢照来っ子フェスティバル｣をつくり上げることができました。

ご協力ありがとうございました。 

           多くのメッセージや感想、誠にありがとうございました。 

                                    

１２月４日「第３５回照来小学校下子ども会卓球大会」お世話になります。 

   

                                     (文責 西岡教敬) 


